

# 友愛ネット

津山市立津山東中学校  
令和 6年 5月 7日  
No.4



ホームページ

学校教育目標

地域とともに創る、笑顔があり元気な学校

～他者とのつながりを大切にし、自ら学び、行動する、自立した生徒の育成～

## 地域の方から・・・。

先日、地域の方から次のような電話が入ってきました。

「2週間くらい前、テレビ津山で衆楽園の清掃ボランティアの様子が流れているのを見ました。その中で津山東中学校の生徒も参加していたと聞きました。津山東中学校の生徒が衆楽園をきれいにしようとボランティアに参加していることに感動し、嬉しくなって思わず電話をかけました。本当は本人に直接気持ちを伝えたいのですが学校から代わりに伝えてもらえますか。」

この電話を受けた学校の職員も嬉しい気持ちになりました。ボランティアに参加した中学生、その中学生の行動をテレビで見て嬉しいと思い、更に伝えて下さった地域の方、嬉しい、温かい気持ちの連鎖ですね。

各地区の公民館をはじめ、各地域で中学生の力が求められています。公民館ボランティアなど、今後も紹介をしていきます。ぜひ積極的に参加をして、この嬉しい連鎖の一員に加わって下さい。

## 交通安全に気をつけて！

今学期に入り、自転車の事故が何件か起きています。事故の原因は様々ですが、自転車事故の際、ヘルメットをかぶっているかどうかでその後のケガの状況も変わってきます。命に関わるような事故は起こっていませんが、ヘルメットを着用し、交通ルールを守って、安全第一で登下校をして下さい。

以下に起こりやすい自転車事故の一例を紹介します。

### ① 坂道を下るときに自転車を制御できずにおきる事故

多くはスピードの出し過ぎです。雨天時や雨上がりなど路面が濡れている時はさらに止まるのに時間がかかります。朝、正門前でも止まれず突っ込みかけた人もいました。また帰りの飯綱坂や中央病院坂などでもスピードを出したまま下っている人を多く見かけます。

### ② 並列運転での接触による事故

自転車の並列運転は原則道路交通法違反になります。並走した自転車同士が接触して転倒したり、並走によって狭まった歩道で歩行者と接触したりといった例があります。

※5月8日(水)には交通安全教室を開く予定になっています。ご家庭でも安全な登下校についてお話をしていただけたらと思います。